

## Acusación del Foro de Solidaridad Argentina, Uruguay y Chile, Están Contra la Libertad de El Salvador

Por **NIDIA MARIN**

Argentina, Uruguay y Chile fueron acusados por el Primer Foro Nacional de Solidaridad con la lucha del pueblo salvadoreño de "promover la coordinación ilegítima de los ejércitos y servicios de seguridad del Continente para acallar la insurrección" y a Israel "de apoyar política y militarmente a la Junta Militar Democristiana".

Asimismo dicha Junta recibió más de 20 acusaciones del Foro, mientras que el Comité de Solidaridad Cristiana con El Salvador "Monseñor Romero" anunció para mañana —fecha en que se celebra la independencia de Estados Unidos— un ayuno internacional de grupos populares en México, Colombia, Nicaragua y Puerto Rico.

Por lo que respecta al Foro efectuado en esta ca-

pital ayer, en conferencia de prensa se dieron a conocer las conclusiones entre las que se encuentran el señalamiento que el pueblo salvadoreño actúa en el libre ejercicio a la rebelión y autodeterminación; que la junta militar es culpable de "crímenes de lesa humanidad", torturas, vejaciones, asesinatos, peculado, alta traición, masacres, destrucción de aldeas, aniquilamiento del patrimonio artístico de la nación, negar las libertades básicas y ejecutar un arzobispo, varias religiosas y sacerdotes.

Se acusó a Estados Unidos y a sus "aliados incondicionales" de tratar de frenar el desarrollo revolucionario en América Central y el Caribe, apoyar a la junta y ejército salvadoreños.

Otra acusación fue con-

SIGUE EN LA PAGINA NUEVE

### ARGENTINA, URUGUAY Y CHILE

Sigue de la página cinco

tra Costa Rica, Venezuela y Colombia "de someter docilmente su política exterior a los dictados de Washington para actuar contra el avance de las fuerzas y movimientos libertarios de América Latina".

Finalmente entre una serie de peticiones y demandas se solicitó que el gobierno de México suspenda el envío de crudo a El Salvador, denuncie el genocidio y lleve a cabo las medidas necesarias para que se respete la autodeterminación del mencionado pueblo centroamericano.

# MOCION DE PROTESTA SR. KURT WALDHEIM

SECRETARIO GENERAL DE LA ONU

NEW YORK

Nosotros, integrantes de los sectores intelectuales, políticos, culturales y económicos, así como las organizaciones políticas y de masas tanto nacionales como internacionales, cuyas firmas aparecen abajo, protestamos energicamente contra la convocación de la Conferencia Internacional sobre Kampuchea, que usted tratará de realizar a mediados de julio, porque:

—Esta conferencia constituye una grosera violación de la soberanía de la República Popular de Kampuchea.

—A esa Conferencia no asistirán ni los representantes de la República Popular de Kampuchea ni otros países relacionados con este problema, por consiguiente, todas las resoluciones sobre Kampuchea que ella adopte no tendrán ningún valor.

—Esa Conferencia, lejos de contribuir a la consolidación de la paz y la estabilidad en la región del sureste de Asia, servirá solamente a las tenebrosas maniobras del imperialismo, el expansionismo y otras fuerzas reaccionarias.

—Esa Conferencia, lejos de contribuir a la consolidación de la paz y el fortalecimiento de la estabilidad y la cooperación en el sureste de Asia.

Manifestamos nuestro pleno apoyo a la iniciativa de paz promovida por los cancilleres de Vietnam, Laos y Kampuchea de convocar a una Conferencia Regional entre los dos grupos de países de Indochina y de la ASEAN con la participación de usted, en su calidad de Secretario General de la ONU, y algunos otros países como observadores, que deberán ser nombrados por ambas partes. Solamente una Conferencia de esta naturaleza será capaz de dar una verdadera contribución a la consolidación de la paz y al fortalecimiento de la estabilidad y la cooperación en el sureste de Asia.

México, D. F., 3 de julio de 1981

COMITE MEXICANO DE SOLIDARIDAD CON VIETNAM

Alonso Aguilar, Adriano Lombardo, Angelica Aranal de Siqueiros, Angeles Albelais de Ambou, Alejandra Gascon Mercado, Adeline Zendejas, Amalia Solórzano de Cárdenas, Alberto Lumbereras, Boris Rosen, Berta Aranal, Carlos Zapata Vela, Carlos Sánchez Cárdenas, Carolina Tovar, Dolores Setola, Delia Pulgarra, Fernando Cariz Granados, Fernando Peraza Medina, Edmundo Jardón Arzate, Ema de Torres, Gastón Martínez, Graciela A. García, José Camilo Valenzuela, Juan Ambou, Juventino Sánchez Jiménez, Néstor Tamayo, Luz Otelia Guardiola, Laura Bolaños, Luis Aranal, Luis Guzmán Rivera, Marino Carrero, Martha López Portillo de Tamayo, Martha Bórquez, Manuel Stephens, Miguel Angel Velasco, Miguel Arocha Pariz, Máximo Hernández Ayala, Orlando Ortiz, Raquel Tibol, Rosa López Portillo, Roberto Jeramilla Flores, Raúl Muñoz, Porfirio Toledo Delgado, Rufino Pardo, Sofia Méndez, Sabino Hernández Téllez, Santiago Fierro Fierro, Victor Manuel Villaseñor, Xocaili

Vargas Mena, Valentín Campa, Gilberto López y Rivas, Roserita Ibarra de Piedra, Gabino Palomares, Alicia Castellanos, Eduardo Camacho, Julio Muriente, Amparo Ochoa, René Villanueva, Antonio Tenorio Adame, Cucuhtemoc Sandoval, Gerardo Unzueta, Gilberto Rincón Gallardo, Adalberto Sañana, José Alvarez Icaza, Carlos Ramírez, Pedro Peñalosa, Mariuja Carnero Checa, Antonio Gershenson, Epigmanio Ibarra, Enrique Escalona, Manuel Terrazas, Unión Nacional de Mujeres Mexicanas, Consejo Directivo de la Universidad Obrera de México, Organización Nacional de Estudiantes, Consejo Nacional de Casas de Estudiantes de Provincia, Sociedad de Amistad México-RDA, Casa de Amistad México-Nicaragua "Araucali Pérez Derias", Asociación Mexicana de Amistad con el Pueblo Palestino, Comité Mexicano de Solidaridad con Vietnam, Revista Estrategia, Instituto Mexicano Cubano de Relaciones Culturales "José Martí", Corriente Socialista, Partido del Pueblo Mexicano, Partido Socialista Re-

volucionario, Movimiento de Acción y Unidad Socialista, Comité Central del Partido Comunista de España Unificado, Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, Sindicato Único de Trabajadores de la Industria Nuclear, Comité Mexicano de Solidaridad con el Pueblo Salvadoreño, Acer Mex, Partido Comunista Mexicano, Centro de Comunicación Social, Unidad de Izquierda Comunista, Frente Revolucionario 17 de Octubre (Argentina), Partido Socialista de Puerto Rico, Trabajadores y Sindicalistas Argentinos en el Exilio (Argentina), Sindicato Independiente Nacional de Trabajadores del Colegio de Bachilleres, Grupo "Los Folkloristas", Agrupación Guatemalteca Democrática en México, Frente Popular 37 de Enero, Colectivo "John Reed", Unión de la Resistencia Argentina en el Exilio, Coordinadora de Solidaridad con la Lucha Antimperialista, Sección Centro Nuclear de Salazar del SUTIN, Grupo de Petroleras Democráticas (Secciones 33, 34, 45 y el Instituto Mexicano del Petróleo), Revista "Punto Crítico", y siguen firmas.

Responsable: Martha López Portillo de Tamayo.